
発言区分 順位 会派名 質問方式

1 政 翔 会 13 番 沖 茂 樹 分割

2 創 政 会 9 番 道 下 直 樹 分割

3 政 翔 会 21 番 小 川 広 司 分割

4 創 政 会 11 番 南 祐 輔 一括

5 創 政 会 8 番 三 上 英 夫 分割

6 創 政 会 14 番 大 川 恒 彦 分割

7 日 本 共 産 党 15 番 森 原 陽 子 分割

8 チームはちまん 17 番 竹 尾 耕 児 分割

9 公 明 党 5 番 中 塚 理 恵 分割

10 育 政 会 7 番 松 村 務 分割

11 創 政 会 6 番 藤 村 健 造 分割

12 育 政 会 4 番 青 木 勝 治 分割

13 創 政 会 2 番 間 宮 泰 樹 分割

14 政 翔 会 3 番 久 郷 定 彦 分割

15 日 本 共 産 党 16 番 玉 木 弘 子 分割

16 公 明 党 10 番 山 本 妙 子 分割

17 ひ む れ ク ラ ブ 22 番 山 本 英 夫 分割

18 凛 成 会 12 番 山 元 聡 子 分割

19 創 政 会 20 番 小 西 は げ む 分割

20 創 政 会 19 番 岡 田 彦 士 分割

令和６年第３回（９月）近江八幡市議会定例会

個人質問発言順位表

令和６年９月６日、９日、１０日
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人
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質問
順位

方
式

質問者
質
問
番

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

1
ふるさと近江八幡未来創造事業につい
て

2 人生のステージ毎の居場所について

1
少子化対策・こどもまんなか社会実現
に向けて

①第二子の3号認定の保育料無償化について
②乳幼児7ヶ月相談について
③学校給食について
④体育座りについて
⑤桐原東小学校校舎の長寿命化について
⑥子育て職員の残業規制について
⑦無痛分娩の助成制度について

2
新型コロナウイルス感染症レプリコンワ
クチン(コスタイベ筋注)の懸念及び安全
性について

①レプリコンワクチンについて
②臨床試験について
③日本以外のレプリコンワクチン承認国について
④レプリコンワクチンの新型コロナウイルス発症予防
効果について
⑤10月1日以降の新型コロナワクチン定期接種にレプ
リコンワクチン（コスタイベ筋注）は使用されるのか

1
自治体の働き方改革　　開庁時間の変
更について

2 こども・若者育成支援事業について

3
近江八幡市企業立地促進条例（案）に
ついて

4
一
括

南　祐輔 1 新型コロナウイルス感染症について

1
令和６年度学力・学習状況調査の結果
について

①結果と分析について
②SNS・動画の視聴時間について
③「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」について
④CBTへの対応について

2
中高生の研究活動をまちづくりに活か
そうプロジェクトについて

①青少年健全育成の取組方針について
②中高生の調査研究活動の取組とその支援について

3
国スポ・障スポ開催に係る本市の「おも
てなし」等について

①はちまんおもてなしプロジェクトについて
②環境美化活動の推奨と支援ついて

1 西部承水溝の水害対策について

2 将来を見据えた都市計画について

3 市内幼小中ＰＴＡの現状について

1
産業支援及び企業立地促進条例につ
いて

2
本市における米不足の状況と農業支
援について

3
マナビィの移転と不登校・引きこもりの
支援について

4 介護保険の現状と支援について

5
アクティ近江八幡活用・機能研究につ
いて

6
分
割

大川　恒彦

7
分
割

森原　陽子

個人質問発言通告一覧表

1
分
割

沖　茂樹

2
分
割

道下　直樹

3
分
割

小川　広司

5
分
割

三上 英夫

1
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順位

方
式

質問者
質
問
番

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

個人質問発言通告一覧表

1 公立就学前施設の修繕・改修について

2
議第87号補正予算第5号のうち大阪・
関西万博国際交流について

3 カスタマーハラスメントについて

1 ヒアリングフレイル予防について

①フレイル予防について
②ヒアリングフレイルについて
③高齢者補聴器購入費助成事業について
④軟骨伝導イヤホンとコミューンの設置について
⑤ヒアリングフレイルチェックについて

2
子どもたちが遊び学べる室内施設につ
いて

1 地域資源「水郷」の水質改善について

①八幡堀の水質の現状と、浚渫したことによる成果と
課題は
②西の湖水質の現状と、対策の経緯を問う
③農業排水対策の効果と課題は

2 水質改善アイデア

①１０年後の八幡堀、北庄沢、西の湖の望ましい姿は
②八幡堀へポンプアップの水量を増やして水質改善で
きないか
③八幡堀も含め、ファインバブルによる水質改善を再
度実証しては
④ヨシ地の新設や改修で浄化機能回復してはどうか
⑤食物連鎖の再生で、アオコの発生を抑えるチャレン
ジを

3 西の湖の魅力発信させるために

①西の湖に３ヶ所、北庄沢に１ヶ所のトイレ整備を
②水質浄化と、西の湖の魅力を体感できる拠点整備
を
③地産地消による産業振興
④水郷再生プロジェクトの創設を

1
障害者雇用促進法から障害者雇用率
について

①本市の障害者雇用率について
②なぜ、本市は障害者雇用率が低いのか
③雇用率を上げる取り組みは
④近江八幡市障がい者活躍推進計画について
⑤近江八幡市障がい者活躍推進計画の見直しについ
て

2 就労継続支援Ａ型事業所について

①本市に就労継続支援Ａ型事業所の件数は
②全国的にＡ型事業所が閉鎖増加にあるが本市での
状況は
③本市でＡ型事業所は閉鎖した場合、解雇された利用
者の支援等について

3
子ども・若者育政支援事業、子ども・若
者育成施設整備事業について

①窓口の職員体制と相談状況について
②相談窓口に来られない方に対してのアプローチは
③就労後の相談支援の関わりについて

1
放課後児童健全育成事業などの取組
について

①放課後児童クラブの量的拡充について
②放課後児童クラブの質的向上について
③放課後児童クラブにおける食費支援について
④放課後子供教室を含む今後の放課後児童対策に
ついて

2
市道白雲宮内線と周辺の諸問題の解
決について

①道路整備について
②市が所有する法定外公共物の適正な管理について
③交通安全対策について
④観光振興と渋滞等の生活環境への影響について
⑤旧慰霊殿跡地の利活用について

3
八幡学区の背割り排水問題のその後
について

①関係所管による庁内連携の取組について
②地域調整、対策促進協議の取組について
③実態調査の次年度実施について

1 企業立地促進について

①観光振興との位置付けについて
②インフラ整備について
③雇用促進奨励金について
④企業立地ビジョンについて

2 災害対策について

①要配慮者の避難について
②指定福祉避難所の整備について
③備蓄について
④避難所等トイレについて
⑤南海トラフ地震による情報発信について

3
地方公務員給与における地域手当に
ついて

①人事院勧告について
②職員採用について
③財政状況について

1 防災・減災・緊急事態対応について
①自治会等の防災訓練について
②住宅建築物の対策について
③防災グッズについて

2
スマート農業の普及に向けた対策につ
いて

14
分
割

久郷 定彦

13
分
割

間宮 泰樹

12
分
割

青木 勝治

10
分
割

松村 務

11
分
割

藤村 健造

8
分
割

竹尾　耕児

9
分
割

中塚 理恵

2
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順位

方
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質問者
質
問
番

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

個人質問発言通告一覧表

1
記録的な猛暑から市民のいのちを守る
対策について

2
コロナワクチン定期接種の補助につい
て

3 安土コミュニティエリア整備について

4 人事院勧告の実施について

5 ハラスメントアンケートの実施について

6 安土福祉自動車の継続について

1 防災対策について

2 HPVワクチンについて

3
スペシャルサポートルーム（SSR）につ
いて

1 ごみステーションについて

2 防災について

3 看板について

1
近江八幡市ポイ捨ての禁止等に関す
る条例の制定に伴う取組について

2 持続可能な環境整備の取組について

3 オープンガバナンスの推進について

4 病児保育について

1 「武佐診療所」について

2
「戦没者慰霊施設及び慰霊碑・忠魂碑
等の維持管理」について

3
「公共施設等総合管理計画及び学校
施設の長寿命化」について

4

「議第９６号、近江八幡市地域包括支
援センターにおける包括的支援事業の
実施にかかる人員等の基準に関する
条例」について

1 北陸新幹線「米原ルート」について

2
安土山・安土城跡に係る周辺整備につ
いて

3 ふるさと納税について

19
分
割

小西　はげむ

16
分
割

山本　妙子

18
分
割

山元　聡子

17
分
割

山本英夫

15
分
割

玉木　弘子

20
分
割

岡田　彦士

3


